



Sacapuntas

EL 15 DE JUNIO, CONVOCATORIA DE MORENA



MARIO
DELGADO

► Convocatoria para elegir al candidato presidencial de Morena antes del 15 de junio ofreció el dirigente nacional de ese partido, **Mario Delgado**, a las *corcholatas*. En encuentros por separado con **Claudia Sheinbaum**, **Adán Augusto López** y **Ricardo Monreal**, el líder morenista puso sobre la mesa esa fecha y propuso una reunión con los aspirantes, entre el 8 y 10 de junio, para afinar detalles. Sólo falta que se siente a platicar con **Marcelo Ebrard**.



DELFINA
GÓMEZ

CORCHOLATAS
REFUERZAN
A DELFINA Y
GUADIANA

► Por cierto, los abanderados morenistas a los gobiernos del Edo-mex y de Coahuila, **Delfina Gómez** y **Armando Guadiana**, respectivamente, verán reforzada su campaña con la participación de al menos tres *corcholatas* presidenciales. Nos cuentan que estarán en los mítines en esas entidades a partir de la próxima semana.



JOSEFA
GONZÁLEZ-
BLANCO

JOSEFA, EN LA
CORONACIÓN

► Resulta que para el magno acto de coronación del rey de Inglaterra, **Carlos III**, este sábado, el gobierno mexicano decidió que su representante sea la embajadora en Gran Bretaña, **Josefa González-Blanco**, quien se codeará con monarcas, presidentes, jefes de Estado y altos diplomáticos de 203 países invitados a la ceremonia.



ENRIQUE
GRAUE

GRAUE COSECHA OTRO
DOCTORADO

► Sigue sumando reconocimientos internacionales el rector de la UNAM, **Enrique Graue**. Ayer, la Universidad de Sevilla, España, le otorgó el doctorado *honoris causa* por sus aportaciones a la educación superior en Iberoamérica. Al recibirlo, el doctor destacó que la condecoración también es para la máxima casa de estudios, "a quien se honra con esta distinción".



MARÍA ELENA
ÁLVAREZ-BUYLLA

A TORO PASADO

► Luego de que la OMS decretó el final de la emergencia por COVID-19, el gabinete de Salud del presidente **López Obrador** se reunirá el próximo lunes para discutir la situación del país en la materia. Es muy probable, nos dicen, que se levanten las restricciones e incluso ya no se necesitaría la vacuna Patria que acaba de terminar el equipo de **María Elena Álvarez-Buylla**.

